

No se echaron **A MORIR**

Miriam Escalante perdió sus brazos en un atropello **Luchadora sin límites**



La valiente

MIRIAM ESCALANTE RANGEL

50 años, vive en Parrita y se dedica a pintar en tela y a trabajar en casas.

◆ ANDREY BERROCAL Y ALFONSO QUESADA

Periodista y corresponsal LT

A muy corta edad la vida le puso a Miriam Escalante Rangel dos retos muy difíciles de superar:

El que mejor recuerda le sucedió a sus siete años, después de un día de clases, cuando salía de la escuela La Florita en Piedras Blancas de Osa, Puntarenas.

“Saliendo de la escuela iba camino para mi casa, cuando una vagoneta me atropelló y perdí mis dos brazos. Me llevaron al Hospital de Niños, gracias a Dios, a los médicos y a las enfermeras, pude recuperarme”,

nos contó.

Sin embargo, esta luchadora también sabe lo que es que su mamá la haya regalado a unos vecinos.

“Desde los tres días de nacida mi mamá me regaló a unos vecinos de Quepos llamados Justa Rangel Rodríguez y Luis Escalante Molina”, agregó doña Miriam.

Pese al giro que dio su vida, esta mujer nunca perdió su sueño de ir a la escuela. Al año siguiente del atropello, regresó contra todos los pronósticos.

Se acostumbró a las miradas extrañas de sus compañeros y aprendió a hacer todo lo que cualquier otra mujer hace.

“Los niños se me quedaban viendo extraño al inicio, pero des-



Miriam no se deja vencer por las dificultades. ALFONSO QUESADA LT.

pués al igual que yo nos acostumbramos”, dijo.

Después de sacar el diploma entró al colegio de Palmar Norte, donde obtuvo el bachillerato.

“No pude ir a la universidad porque mis padres eran muy pobres. Además salí embarazada de mi primera hija, después tuve

otra bebé, ya las dos son mayores de edad y hasta soy abuela de dos nietos”, expresó.

Miriam aprendió a valerse por sí misma, hace todos los oficios del hogar y pinta en tela para ayudar. En ocasiones hasta trabaja como empleada doméstica.

Ahora, a sus 50 años, lo que más

■ ECHE PA' L SACO

1 ¿Qué es lo que más le cuesta hacer sola?

Lo que más me tortura es ponerme un pantalón con zipper porque me cuesta mucho cerrarlo, pero siempre puedo.

2 ¿Qué piensa de las personas que no son positivas ante los problemas de la vida?

Yo no entiendo como muchas personas que lo tienen todo se echan a dormir por nada y no luchan. Yo le agradezco muchos a los médicos y a las enfermeras del Hospital de Niños porque ellos me dieron las herramientas para salir adelante.

3 ¿Cuál es su clave para lograr sus sueños?

Creo que el tiempo que pasé en el hospital aprendí una cosa muy cierta y es que si Dios me quitó los brazos porque tenía un propósito para mí y porque quería que yo le sirviera de ejemplo a muchas personas.

desea es poder construir un cuarto junto a la casa de su hija, en Piedras Blancas de Osa, para no pasar tanto tiempo sola, sin embargo, asegura que por ahora no tiene plata para hacerlo, pero tiene fe de que lo puede lograr.

Si usted quiere ayudar a esta mujer, la puede llamar al 8764-3708.